
 
 
 
 
 

 
司会： 金 澤  昇 会員 
 
 
【開会点鍾】 
小 林 康 久 会長 

 
 
 
【ロータリーソング】 
『我等の生業』 
 ソングリーダー： 
輿 水   香 会員 

 
 

【会長の時間】 
   小 林 康 久 会長 
先週は春彼岸・暑さ寒さも彼岸までと申しますが、

やっと今年も桜が咲き始めました。今日は私が仏事産

業に携わっておりますので、それに因んだ話（感謝）

をさせていただきます。 我社はヒルズ川崎聖地と称

して霊園の開発から運営管理までしております。是非

ヒルズ川崎聖地と検索してご覧ください。 

当然宗旨宗派を問わない墓地として約 5,000 区画の

約10,000坪の霊園としては大型になります。いわゆる

公園墓地です「日本で始めのヨーロピアン風の公園墓

地」を作りました。 

公園墓地の由来は都営霊園の多磨霊園が発祥地と言

われております。その意味は宗派を問わない墓地を意
味します。都営霊園が念のため都営霊園「谷中・染井・

雑司ヶ谷・青山（江戸～大正）昭和10年以降多磨霊園

を始め小平・八柱・八王子」となっております。 

以前の都営霊園の墓地一区画の大きさは 5～6 平方

と大きく、ゆとりもありましたが、最近は墓地を確保

する場所もなく、墓地の新規造成は中止しており、樹

木葬や納骨堂等を造り、仏様を収める形式が見られ、

またマスコミが最近面白半分に取り上げている、海や

山に散骨する、ただこのような形態だと、仏を拝む対 

 

 

 

 

 

 

象物がないために宗教心が薄らぐことになります。 

 我社の霊園は17年前に開設しましたが、当時のご法

事には100％お寺（坊さん）を起用しておりましたが、

最近では30％の方々がお寺さん・戒名・読経を不必要
とし、無宗派層が目立ってきております。 

 昔は先ず仏壇に供え、手を合わして感謝の気持ちを

もって頂いていました。最近の家族は手を合わす習慣

が無いために感謝する心が薄く、親・先祖を敬う事が

ないために、人を殺めたり、犯罪を犯すことに繋がる。

手を合わせる習慣を向上するには、できるだけ親が墓

参りや仏壇の前で手を合わせる習慣を見せて行うこと

が大事だと思います。 
 

 

【幹事報告】  
   髙 良   茂 幹事 
3月15日 第9回多摩中Ｇ協議会 
3月16日 第3回カンボジアＰＪ全体会議  
3月22日 2016-17年度 会長エレクトセミナー 
3月23日 同セミナー（2日目） 
3月24日 社会福祉協議会理事会 
3月24日 臨時理事会 
＊本日のクラブ協議会、参加宜しくお願いします。 
＊東京井の頭ＲＣ30周年記念式典が6月6日に予定
されていますので参加宜しくお願いいたします。 
 
   
【委員会報告など】 
 ★出席委員会／出席報告  
   角 田 桂 司 委員 
会員数４３名 免除５名 有効会員数３８名 
  出席者    ２７名 
 メークアップ済 ０名 
       計 ２７名 出席率 ７１％ 
  前々回（3月7日）の訂正 

７６％を７９％に訂正 
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★赤 木 建 治 次年度会長 
 2016-17年度 会長エレクト 
セミナー参加についての報告。 

 
 
★国際奉仕委員会 
  本 多 幸 雄 委員長 
  カンボジア教師育成プロジェクト 
  の参加について感謝状をいただきましたのでご報告

し、小林会長へお渡しします。 

  
 
★ 田 中 良 人  会員 
  出向者報告です。社会を明るく 
  する運動についてのご説明。コ 

  ンサートも予定されています。 

   

 

【ニコニコボックス】 
   佐 藤 義 喜 親睦活動委員長 
〇小 林 康 久 会長, 髙 良 茂 幹事 
  本日のイニシエーションスピーチ、田畑会員、遠藤
会員、楽しみにしておりますので、宜しくお願いし

ます。 

〇遠 藤 美 智 子 会員 
  出戻りにもかかわらず先日は歓迎会を開いて下さい
まして、ほんとうに有難うございました。感謝して

ニコニコです。 

〇出 席 委 員 会 
    炉辺のあまりをニコニコします。 
＊ニコニコ大賞 
〇瀬 野 ちどり 会員 
  3月3日、やっと６２才にな 
  りました。健康に感謝です。 

 

 
 

【クラブフォーラム】 
 イニシエーションスピーチ 
（内容の一部ご紹介） 

★遠 藤 美智子 会員 
 1年半ぶりに戻って参りました。 
先日は歓迎会を開催いただきありがとうございました。

再入会を認めていただき感謝しております。最初にお世

話になったときに、ロータリーはオリンピックと同じで

参加することに意義があるといわれ参加しており、例会

の出席率も高く活気がありました。地区大会にも参加し

ていました。今年も地区大会に出席しましたが大会を支

える方がたくさんいらっしゃいました。クラブの例会も

準備される方がいらっしゃいます。出席はその方々への

礼儀だとも思いますので、これからも出席していきたい

と思います。この時間ここへ来ればこれだけの方が集ま

っています。この機会は是非大事にしたいです。出席す

るとは、ロータリーとはということを勉強しながら、出

会いを大事にしていきたいです。 

 
 
★田 畑 哲 郎 会員 

15ヶ月前の1月12日、 
翌日は親子合同新年例会でした。 
私は司会をする予定でしたが、会社から夜帰るまえにフ

ラフラして、目の焦点が合わなくなり、外に出るとつか

まるものもなく、転倒し救急車を呼びました。脳梗塞は

前触れがあります。片側の目が見えなくなる、片側の方

が上がらなくなる、片側の顔が落ちてしまう、片側に倒

れてしまう、しゃべれない、言葉が出ないという症状が

あったら救急車を呼ぶ、家族に伝えておくことが大事で

す。皆さんも日頃から気をつけてください。 
 
【閉会点鐘】 
  小 林 康 久 会長 
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